

## KICK-OFF IN DAS IRONMAN 70.3 WOCHENENDE: PRESSE GET-TOGETHER IM TAUERN SPA ZELL AM SEE-KAPRUN

**Zell am See-Kaprun begrüßt vom 01.-03. September 2023 ein Starterfeld der Superlative zur bereits elften Ausgabe des IRONMAN 70.3. Bei perfekten Wetterbedingungen kämpfen rund 2000 AthletInnen aus einem top besetzten Starterfeld um den begehrten Titel beim IRONMAN 70.3 zwischen Gletscher, Berg und See. Der Auftakt in das sportliche Highlight des Jahres fand heute, beim Presse Get-Together im Tauern SPA Zell am See-Kaprun statt.**

Einmal mehr wird Zell am See-Kaprun zu einem Hotspot der weltweiten Sport-Elite. Eine Woche nach der IRONMAN 70.3 Weltmeisterschaft in Lahti, Finnland, trifft sich die Weltelite auf der Mitteldistanz in Zell am See-Kaprun. Mit seinem Gletscher, den Bergen und dem See gehört die Region rund um Zell am See-Kaprun seit der Austragung der IRONMAN 70.3 Weltmeisterschaft 2015 zu einer der beliebtesten und schönsten Triathlon-Destinationen der Welt und wird am 03. September 2023 zum bereits elften Mal in Folge die Bühne dieses Sport-Spektakels – der Startschuss für den Triathlon über die Mitteldistanz fällt am Sonntag um 11.00 Uhr.

Lokalmatador Lukas Hollaus beendet seine Karriere in der Heimat und läuft beim IRONMAN 70.3 in Zell am See-Kaprun ein letztes Mal über die Ziellinie. Für ihn ist das Rennen in zweifacher Hinsicht etwas ganz Besonderes.

*Lukas Hollaus, Lokalmatador: „Nachdem es mein allerletzter Triathlon überhaupt sein wird, wird es sicher ein ganz spezielles Rennen vor heimischem Publikum. Ich freue mich riesig auf das Rennen und werde alles daran setzen, würdig von der Triathlon Bühne abzutreten.“*

Der IRONMAN 70.3 gilt als eines der Top-Events in der Region und wird auch dementsprechend zelebriert: Den Startschuss zum Eventwochenende fällt der in diesem Jahr neue Night Run Austria, bei dem sich über 200 TeilnehmerInnen auf einem Zehntel der Marathondistanz – nämlich 4,2 km – messen. Am Samstag folgt dann der große Auftritt der Kleinsten: Beim ausverkauften IRONKIDS können Kinder zwischen sechs und 15 Jahren ihr Können unter Beweis stellen und bei einem Aquathlon für Begeisterung sorgen. Zusätzlich warten während dem gesamten Wochenende auf der IRONMAN Expo alle Neuheiten des Triathlon-Sports auf TeilnehmerInnen und ZuseherInnen. In entspannter Atmosphäre können hier Tipps & Tricks ausgetauscht werden.

*Manuel Resch, Geschäftsführer Zell am See-Tourismus: „Für mich ist der IRONMAN 70.3 in diesem Jahr der erste in meiner neuen Funktion. Ich sehe den Erfolg und das Wachstum unserer Region eng mit Events wie dem IRONMAN 70.3 verknüpft und empfinde internationale Sport-Veranstaltungen als hervorragende Chance, um die Schönheit der Region zu präsentieren. Der IRONMAN 70.3 Zell am See-Kaprun ist ein Vorzeigeprojekt – einen Triathlon zwischen Gletscher, Berg und See sieht man immerhin nicht alle Tage.“*

### Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH  
Christina Schaireiter, BA  
+43 6542 770 28  
c.schaireiter@zellamsee-kaprun.com